
２００７年度 熊本いいくに会 企業会 新年会
開催日時：2007年1月15日(月)

熊本いいくに会も、皆様方のご厚情のおかげを持ちまして、2回目の新年会を迎
えることが出来、７０社を超える活力ある企業様に参加いただいております。事務
局一同心より感謝申し上げますと共に、今後の熊本の未来に射す大きな光となる
事を確信しております。今後とも何卒よろしくお願い申し上げます。

開会に当たり、村井会長
代行（ニューコ・ワン㈱社
長）よりご挨拶をしていた
だきました。
「今年はいいくに会にとっ
ても新しい飛躍の年にして
いきましょう」と力強いご挨
拶をいただきました。

今回は約５０名ほどの参加を頂き感謝
申し上げます。

陸上自衛隊西部方面隊の林総
監も、大変ご多忙の中ご参加い
ただき、これまでのいいくに会と
のかかわりを評価し、今後のご協
力もお約束くださり、感謝申し上
げます。
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受付までお手伝いいた
だいた、㈱近代経営研
究所の松崎さん㈱日本
リモナイトの倉本さん。
ありがとうございました。

閉会のご挨拶は、平井会長代行（㈱ヒライ
社長）。
今後のいいくに会のあり方や、道州制時
の州都問題に対してのいいくに会の役割
など大きな展望を掲げていただき、皆様
の目にもキリッと輝くものが感じられました。

最後は、いいくにネット社会活動放送の
栗谷局長（㈱近代経営研究所社長）の
気合の入った一本締めで閉会しました。

これからも、毎月のいいくにの日（トイレ掃除）や企業塾などで親交を深め、新しい活動な
ど進化をしながら皆様にとっても、熊本にとっても意義ある会にしてまいります。今後とも何
卒ご支援ご協力をお願い申し上げます。


